



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>145 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>V2310</b>             |
| Prix       | <b>420 000 €</b>         |

Gargas

Maison à vendre (84400)

Dans un joli hameau au calme, maison de plain-pied de 125 m<sup>2</sup> habitables, 4 chambres, garage de 22 m<sup>2</sup>, sur terrain de 1150 m<sup>2</sup> avec vue Dégagé sur le luberon. Environnement: en bordure d'un joli hameau à quelques minutes du village, au calme et avec une magnifique vue Dégagé sur le luberon. Maison: de plain pieds sur une surface habitable d'environ 125 m<sup>2</sup> cette maison offre une entré, une cuisine dinatoire, un salon, un cellier, 4 chambres et une grande salle de bain. La maison exposé plein sud est très lumineuse et offre une magnifique vue sur le luberon. Également un garage de 22 m<sup>2</sup> avec ...

*In a quiet hamlet, single storey house of 125 m<sup>2</sup> living space, 4 bedrooms, garage of 22 m<sup>2</sup> on a plot of 1150 m<sup>2</sup> with nice view on the luberon. Environment: at the border of a nice, quiet hamlet, a few minutes from the village, with a clear view on the luberon. House: on one level with a living space of about 125 m<sup>2</sup> this house offers an entrance, a kitchen, a living room, 4 bedrooms and a large bathroom. The house faces south and is very bright with a beautiful view on the luberon. Also a garage of 22 m<sup>2</sup> with laundry space which is accessible from the inside. Land: 1150 m<sup>2</sup> of flat land ...*

## YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

